



L'honorable Cabral Libi, président national du PCRN au Cameroun, a fermement décliné l'invitation de rejoindre l'ALLIANCE POLITIQUE POUR LE CHANGEMENT (APC) et de soutenir la candidature de Maurice Kamto à l'élection présidentielle de 2025. Cette décision fait suite à la demande du député Jean Michel Nintcheu de clarifier la position de Cabral Libi vis-à-vis de l'APC.

L'APC, une plateforme de l'opposition regroupant plusieurs partis politiques, soutient la candidature de Maurice Kamto, désigné comme candidat du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC) à l'élection présidentielle de 2025. Cependant, l'implication de Cabral Libi au sein de cette alliance était floue.

Dans une lettre adressée à Cabral Libi, Jean Michel Nintcheu a rappelé la participation de ce dernier à la Convention du MRC en décembre 2023, où Maurice Kamto a été reconduit à la tête du parti et désigné comme candidat. Le député a demandé des éclaircissements sur la position du PCRN vis-à-vis de l'APC et si le parti accepte de faire partie de cette alliance publiquement. Il a également sollicité des informations sur la participation du PCRN aux réunions de l'APC.

La réponse de Cabral Libi est finalement arrivée via une publication sur son compte X. Il a affirmé que sa démarche diffère de celle de l'APC et a expliqué son approche : "Des partis d'opposition créent la Coalition de Transition. Après consultation publique des principaux corps

sociaux et des syndicats, ils publient le Document de l'Offre Politique Mutualisée de Transition (DOPMT). Puis ils choisissent le candidat de transition." Cette déclaration clairement indique que Cabral Libi ne partage pas la démarche de l'APC et ne rejoindra pas l'alliance.